



三小だより



令和4年7月8日(金) 令和4年度 三ヶ所小学校通信 No.12 文責：藤川貴司

絶好の天候のもと、「宿泊体験学習(5年)」が実施されました。

6月29日(水)～7月1日(金)の2泊3日で、5年Gの「宿泊体験学習」が行われました。梅雨明けとともにやってきた猛暑の中、熱中症予防対策のため、一部変更した部分もありましたが、子どもたちは五ヶ瀬でしかできない多くの活動を無事やり終えることができました。

3日間の活動内容は次の通りでした。

- ★ 1日目(カヌー体験・カレー作り・キャビン泊)
- ★ 2日目(フットパス・えりもの作り・農泊)
- ★ 3日目(竹細工・ホットサンド作り・奉仕活動)



5年生11名、この3日間で学んだことが、高学年としての自覚につながり、活躍してくれることを願います。協力いただきました多くの方々へ感謝申し上げます。

野菜の苗を植えました!(2年)

30日(木)、SAP(農業青年の学修グループ)3名の方を講師に迎え、プール横の畑に野菜(ミニトマト・キュウリ)の苗植えをしました。

子どもたちは、SAPの方々に教えていただきながら、畑を耕し、うねを作り、マルチを張り、苗を植えました。苗は、マルチにこぶしぐらいの穴を開け、一人1苗ずつ、ポットから優しく苗を取り出し、ネットに沿うように植えました。

これから収穫するときまで、元気に育つように大きな実がなるようにしっかり水やりをするなど、お世話をしていきましょう。SAPのみなさん、御協力ありがとうございました。



ご参加ありがとうございました

4日(月)夜、西臼杵広域消防本部より2名、五ヶ瀬町消防団女性団員2名、計4名の方を講師に迎え、保護者を対象とした「心肺蘇生法実技研修会」を行いました。

研修では、講師の講話後、参加者は4つのグループに分かれ、交代で実技訓練に取り組みました。保護者23名教職員9名の参加があり、リラックスした中でも真剣に取り組む保護者のみなさんの姿がとても印象的でした。



終了後、PTA合同役員会も行われ、各部会で、2学期前半の活動についての話し合いを行いました。研修会・役員会とも、多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。

写真：職員室前のグリーンカーテン、アサガオやヘチマ、ゴーヤなど、少しずつつるをのぼし始めています。